



Santé Atlantique s'implique dans une démarche d'amélioration continue de la qualité et de la sécurité des soins certifiée tous les quatre ans par la Haute Autorité de Santé. Par ailleurs, notre établissement est rigoureusement évalué chaque année à l'aide d'indicateurs. Certains sont propres, d'autres sont généralisés à l'ensemble des établissements de santé par les autorités sanitaires.



La satisfaction des patients (2025)

Appréciation globale des patient en Médecine-Chirurgie-Obstétrique

77,4 %

Appréciation globale des patient en Chirurgie Ambulatoire

82,2 %

Qualité des prises en charge cliniques (2025)

Qualité de la lettre de liaison à la sortie

42 %

Evaluation et prise en charge de la douleur

97 %

Réhospitalisations entre 1 et 3 jours après intervention en ambulatoire

(Cholécystectomies, Interventions pour lithiases urinaires / pour affections non lithiasiques, Interventions sur les amygdales, Hémorroïdectomies, Prostatectomies transurétrales)

Conforme à l'attendu

Au niveau national :

À 3 jours : 0,38%

0,51 %

A 30 jours : 11,3%

12,8 %

Qualité des pratiques dans la prévention des infections associées aux soins (2025)

Consommation de Solutions Hydroalcooliques

46%

Antibiothérapie des Infections Respiratoires Basses

67%

Suivi de la vaccination antigrippale du personnel

36%